

El Partido Popular quiere acabar con la educación pública ¡Hay que impedirlo!

¡10 de mayo: jornada de lucha!

10 de Mayo: Jornada estatal de lucha estudiantil contra los recortes en la educación pública y el aumento de las tasas en universidad

12 de Mayo: Todos a las manifestaciones del 1er aniversario del 15-M

El Partido Popular ha lanzado un verdadero plan de destrucción de la educación pública. Al recorte de 623 millones de euros en educación recogidos en los Presupuestos Generales del Estado, se suma un recorte adicional de 3.000 millones, una agresión a la enseñanza pública que no tiene precedentes en los últimos cuarenta años. Las medidas más significativas son:

1. Reducción salvaje de la oferta educativa de bachilleratos: los institutos ofertarán sólo una modalidad de bachiller. Los estudiantes con menos recursos tendrán que estudiar la modalidad que les quede más cerca y otros estarán obligados a realizar desplazamientos. Además se despedirán miles de profesores y la masificación de los centros será la norma.

2. Se suprime la introducción de los módulos de 2.000 horas de Formación Profesional previstos para 2013, reduciendo la oferta de forma drástica.

3. Aumento de la masificación de las aulas con el incremento de las ratios por clases hasta un 20%, pasando de 25 a 33 alumnos en primaria y de 30 a 40 en secundaria.

4. Como ocurrió este curso en algunas Comunidades, se aumentan las horas lectivas del profesorado en detrimento de las tutorías, apoyo y atención al alumnado. Además se aumenta el tiempo necesario para cubrir una baja de un profesor (mínimo dos semanas). **Estas medidas supondrán el despido de entre 50.000 y 70.000 profesores interinos** ¡Un ataque bestial a la calidad de la enseñanza!

5. Privatización y elitización de la enseñanza universitaria. El PP quiere la expulsión masiva de los hijos de los trabajadores de la universidad a través de la selección económica; subida de las tasas universitarias un 50% (se pagará a partir del próximo curso entre 1.600 euros y 2.000 euros), pudiendo llegar a los 6.000 euros por alumno en los casos de repetición de curso.

Dinero para la banca y la Iglesia y recortes en el gasto público

Estas medidas suponen un golpe brutal a la enseñanza pública y se dirigen contra los hijos de las familias trabajadoras, pero las ayudas y privilegios a la educación privada y privada-concertada se mantienen ¡Un auténtico escándalo! La

derecha en el gobierno dice que no hay dinero y que por eso tiene que hacer recortes en educación y sanidad, pero la verdad es otra. La Iglesia Católica seguirá recibiendo este año unos 11.000 millones de euros a través de subvenciones, exenciones de impuestos, etc. Al mismo tiempo, el gobierno del PP ha concedido 100.000 millones de euros en avales a la banca privada, para que esta siga amasando formidables beneficios a costa del sacrificio de la población. Lo mismo ocurre con los recursos destinados a la Casa Real, que no se tocan, y que son empleados en gastos pomposos, viajes de lujo y cacerías, en un momento en el que el paro se acerca a los seis millones, y el desempleo juvenil supera el 50%.

10 de mayo: Jornada estatal de lucha estudiantil
12 de mayo: Todos a las manifestaciones de aniversario del 15-M

Ante esta ofensiva salvaje contra la educación pública, llamamos a todos los estudiantes a demostrar nuestra oposición rotunda en una **jornada de lucha estudiantil estatal, con asambleas, paros en los centros de estudio, concentraciones y manifestaciones el jueves 10 de mayo**, con la que dar una primera y contundente respuesta a estos ataques. Hacemos un llamamiento a **profesores, padres y madres a participar activamente en las movilizaciones del 10 de Mayo** y a todas las **organizaciones y colectivos estudiantiles a la máxima unidad de acción** y a sumarse a esta jornada de lucha.

Además, el **12 de mayo** hay convocadas manifestaciones en todas las ciudades en conmemoración del primer aniversario del 15-M, a las que llamamos a participar masivamente, para demostrar nuestra firme oposición a estos recortes. La lucha debe continuar e intensificarse. Por eso volvemos a dirigirnos a las Federaciones de Enseñanza de COO y UGT, y a todos los sindicatos del profesorado, para que se convoque inmediatamente una huelga general de toda la comunidad educativa, que sirva como palanca para continuar la movilización rotunda que supuso la huelga general del 29-M, y que debería reforzarse con una nueva huelga general pero esta vez de 48 horas.

Para organizar nuestras fuerzas mejor, proponemos la creación de comités de lucha unificados, de profesores, padres y estudiantes en los centros de estudio para mantener las movilizaciones de cara al próximo curso, que serán claves en la defensa de la educación pública

¡No a los recortes contra la enseñanza pública!
¡El hijo del obrero a la universidad!
¡Basta de represión de nuestros derechos democráticos!

Únete al Sindicato de Estudiantes para fortalecer la lucha estudiantil

¡TODOS A LAS CONCENTRACIONES!
Consulta en www.sindicatodeestudiantes.net
la hora y lugar de la concentración en tu ciudad

Contacta con nosotros Telf: 914 718 213 sindicato@sindicatodeestudiantes.net